



Communiqué de presse

Juin 2024

team  | 

## Brides-les-Bains accueille la Team SD Worx – Prottime pour son stage d'altitude pour préparer le Tour de France Femmes

*La championne en titre Demi Vollering sera sur place*

Pour la 3<sup>e</sup> année consécutive, l'équipe cycliste féminine SD Worx - Prottime, numéro un du classement de l'Union cycliste internationale, choisit Brides-les-Bains pour son stage d'altitude. L'équipe partenaire de Brides-les-Bains sera présente dans la station du 1<sup>er</sup> au 21 juillet 2024 pour son dernier grand stage de préparation en vue des Jeux Olympiques de Paris et du Tour de France Femmes. **Une journée presse est prévue le 5 juillet prochain.**

**L'équipe phare du cyclisme féminin, avec la championne du monde Demi Vollering, au cœur de la Savoie**

Fondée en 2010 et devenue professionnelle en 2011, la Team SD Worx – Prottime est une équipe féminine néerlandaise de renom, qui s'est imposée à l'international depuis 2016 en terminant numéro un mondial à sept reprises. Elle s'est récemment à nouveau distinguée par ses performances remarquables, notamment avec la victoire de Demi Vollering au Tour de France Femme 2023. L'équipe, entraînée par Anna van der Breggen (championne olympique en 2016), regroupe certaines des **meilleures cyclistes au monde**, dont la championne d'Europe Mischa Bredewold.

Les athlètes seront présentes au camp d'entraînement de Brides-les-Bains du 1<sup>er</sup> au 21 juillet prochain. Le vendredi 5 juillet, un temps presse sera prévu pour permettre aux journalistes d'échanger avec les sportives.

**Pour Demi Vollering, la meilleure coureuse du monde,** "Brides-les-Bains est en quelque sorte devenu notre maison en ce qui concerne les stages d'entraînement en altitude. Ces deux dernières années, l'étape a été très bonne. Le grand avantage de cet endroit est que l'on peut aller dans toutes les directions et que l'on trouve partout de longues ascensions. En outre, il y a beaucoup de routes sans circulation où l'on ne croise pratiquement pas de voitures. Cela rend toujours le cyclisme beaucoup plus agréable."



## Brides-les-Bains, destination prisée des cyclistes pour se (re)mettre en selle



Nichée au cœur des Alpes françaises, Brides-les-Bains bénéficie d'une implantation privilégiée en Tarentaise, qui attire les sportifs de tous niveaux. **Reputée pour ses eaux thermales, son spa et sa nourriture saine et gourmande, la ville est idéale pour les stages d'altitude.** Le territoire offre des défis à la hauteur des attentes des cyclistes, passionnés ou professionnels, à l'image du Col de la Loze, culminant à 2304 mètres, inclus dans le Tour de France en 2020 et 2023. Le dimanche 28 juillet, la ville accueillera la course cyclosportive Gran Fondo Col de la Loze pour relever le défi du géant des Alpes.

Engagés de longue date en faveur du cyclisme, la municipalité et les socioprofessionnels du territoire mettent tout en œuvre pour offrir aux cyclistes du monde entier le meilleur cadre pour pratiquer leur sport. **La ville a obtenu le label "accueil vélo"**, garantissant un accueil optimal pour les cyclistes avec des services adaptés.

En plus de leurs séances d'entraînement, les coureuses de l'équipe SD Worx - Protime profiteront des Thermes de Brides-les-Bains pour des massages de récupération sportive. Le Grand Spa Thermal, l'un des plus grands spas thermaux de France, offre un espace de ressourcement idéal après une journée intense de cyclisme.

**Selon la coach Anna van der Breggen,** *"il s'agit d'un entraînement en altitude crucial. À Brides-les-Bains, nous pouvons faire plusieurs longues ascensions à plus de 2 000 mètres d'altitude. C'est idéal pour nous, car nous restons ici pendant trois semaines : la variété des itinéraires d'entraînement est donc la bienvenue. Avec le Col de la Loze, spécialement aménagé pour les cyclistes et où l'on ne rencontre pas de circulation automobile, nous sommes au pied d'un col idéal pour effectuer certains entraînements."*



**Fabien Pollier, Conseiller Municipal de Brides-les-Bains en charge du sport, se réjouit de la venue de l'équipe :** *"Nous sommes fiers d'être à nouveau le territoire choisi par la Team SD Worx - Protime pour sa préparation physique. Nous sommes ravis de pouvoir mettre nos ressources et savoir-faire à leur service afin de leur assurer les meilleures conditions pour performer ! Ce partenariat permet à Brides-les-Bains de s'inscrire assurément comme une destination privilégiée pour les cyclistes."*

### À propos de Brides-les-Bains

Brides-les-Bains est à la fois un village-ski et une station thermale. Situé à l'entrée du plus grand domaine skiable du monde, c'est un village 4 saisons. Le territoire reçoit des visiteurs français et étrangers, et accueille des événements sportifs et culturels d'envergure tout au long de l'année. C'est également un site privilégié par les sportifs de haut niveau pour s'entraîner : la station a notamment noué des partenariats avec Brooks Trail Project, Orsatus Ski Racing ou encore l'équipe féminine cycliste SD Worx - Protime. Le village thermal a créé le label diététique et gourmand, unique en France, pour certifier une cuisine innovante et équilibrée, garantie d'une prise en charge diététique complète.

Plus d'infos sur <https://www.brides-les-bains.com/>

**Contacts presse - Agence Lug : Tiffanie Marin & Marion Mellier**

tiffanie@agencelug.fr / 07 67 51 57 53 - marion@agencelug.fr / 06 61 44 47 99